
出演者コメント

学生時代に大変お世話になったホールでまた演奏する機会をいただくことができました。思い入

れのあるホールでの演奏はとても感慨深く、ホールの響きに心が満たされました。お客様から温

かいお言葉をいただきとても嬉しかったです。岡崎市民会館の皆様、そして岡崎音楽家協会の

先生方がサポートしてくださったので私たちも楽しんで演奏することができました。これからも皆

様に楽しんでいただける演奏ができるよう日々励んで参ります。

サクソフォン　淺井愛美

このような大きな舞台に立つことができたこと、感謝いたします。本番では、ホールの素晴らしい

響きを味わいながら、気持ち良く演奏することができました。楽器紹介なども交えながら、3種類
のサクソフォンとピアノで、演奏させて頂きました。この貴重な経験を、今後の活動にも活かして

いきたいと思います。

サクソフォン　辻友香里

今回初めてサックス2本とピアノの編成で出演させていただきました。サポートしてくださった音楽
家協会の先生方、そして関係者の皆様に、心より感謝申し上げます。華やかなお二人の音色を

耳にしながらの演奏は本当に楽しく、貴重な経験となりました。これからも地元の方々に「足を運

んでよかった」と思っていただける演奏をし続けられるよう、精進してまいります。

ピアノ　古川友理




